

Il concerne la souveraineté parce que seul un pays économiquement solide peut appuyer des programmes sociaux et des politiques culturelles uniques.

Il concerne surtout un accès plus grand et plus sûr à notre plus gros marché d'exportation.

Cette vision audacieuse et clairvoyante du Canada effraie nos critiques, on ne sait trop pourquoi.

Ils ont opté pour la politique de la peur et de l'angoisse. Ils vous proposent des politiques destinées aux timides, non aux audacieux.

Leur manque de confiance envers les entrepreneurs canadiens risque de nous ramener au dix-neuvième siècle.

Nous croyons dans un Canada à l'esprit d'entreprise et innovateur.

Comme Paul Reichmann l'a déclaré l'automne dernier à la revue Macleans:

"Les Américains travaillent dur. Les Canadiens travaillent mieux. Une entente de libre-échange sera pour nous synonyme de prospérité."

Nous partageons ce point de vue.

Je vous demande quelle vision du Canada sera à l'origine de notre succès au cours du siècle prochain.

Merci.